

10月8日(金)☀

みなさんこんにちは。



こうていから、みんなのげんきなこえが、たくさんきこえてくるね。

もうすぐ「はっぴょうかい」があつて、おどったり、はしゃいだりするんだってね。ちいさなこたちが、いろんないろの「てぶくろ」をしているのをみたよ。おおきなおにいさん・おねえさんは、おおきな「はた」をもっていたね。どんなおどりをするのか？ たのしみだな。

みんな、れんしゅうがんばってね！

ぼくはさいきん、じむしつのまえに、おひっこしたよ。

いろんないろのひとがおるところだから、たくさんこえをかけてもらえて、うれしいな。

これからもいっぱいはなしかけてね！



きのうのよる、いきなりグラグラっておうちがゆれたんだ！みんなのおうちもゆれたかな？ ぼくはとってもビックリしちゃった！！

きょうのあさ、せんせいたちが「じしん」っていうんだって、おしえてくれたよ。おおきくゆれて、いろいろなものが、たおれたり、うえからおちてきたりするから、あぶないんだって。

せんせいたちは、とつぜん「じしん」がくるから、みんながけがをしないか、しんぱいしていたよ。ふだんから、ものがおちないように、とめておいたり、にげみちをつくっておいたりするのが、たいせつなんだって。



ゆれたときは、つくえのしたにもぐって、あたまをまもるんだって。

ぼくは、かいだんのしたに、もぐらなくちゃ！
れんしゅうしておこうと。